
Заседание «круглого стола» под таким

названием состоялось вчера в редакции газеты

«Орловская правда».

В нем приняли участие представители управления
внутренних дел, участковые уполномоченные мили�
ции, областного управления общего и профессио�
нального образования, управления культуры, управ�
ления по делам молодежи и физической культуре, а
также председатели домовых комитетов города.

Во время встречи были обсуждены вопросы вза�
имодействия милиции и общественности, поднима�
лись проблемы правового воспитания молодежи.

Подробный отчет о работе «круглого стола» будет
опубликован в ближайших номерах «Орловской
правды».

Информагентство «Орловской правды».
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ПППП ОООО     ГГГГОООО РРРРООООДДДДААААММММ
ИИИИ     ВВВВ ЕЕЕЕ СССС ЯЯЯЯ ММММ

БОЛХОВ
На очередном совещании

в районной администрации
рассматривались вопросы
подготовки к зиме учрежде�
ний культуры и обеспечения
топливом льготных категорий
граждан.

Начальник районного отде�
ла культуры В.А. Поливаева
отметила, что все учреждения
культуры в районе находятся
в хорошем состоянии, обес�
печены топливом. В Борилов�
ском СДК частично заменена
кровля, в Новосинецком СДК
застеклены окна. Ведется га�
зификация спортивного зала
«Олимп». До начала зимы еще
предстоит реконструировать
систему отопления в Струков�
ском Доме культуры, отре�
монтировать крышу районно�
го ДК и краеведческого му�
зея.

На обеспечение льготни�
ков твердым топливом выде�
лено более 1,5 млн. рублей.
Уголь бесплатно получат 767
человек.

ЗАЛЕГОЩЬ
На сегодняшний день в рай�

оне проживает 5710 пенсио�
неров, из них 681 — феде�
ральные льготники. По ин�
формации Залегощенского
отделения Пенсионного фон�
да РФ, количество льготни�
ков, отказавшихся от соци�
ального пакета на будущий
год, превысило 400 человек.
Каждый день люди подают
заявления о выплате компен�
сации. Основная причина от�
каза от соцпакета — отсут�
ствие в аптеках бесплатных
лекарств и большая очередь
за путевками в санатории.

До 1 октября льготники мо�
гут изменить свое решение и
написать повторное заявле�
ние.

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
Рост стоимости жилищно�

коммунальных услуг несколь�
ко компенсируется за счет
предоставления субсидий.
Рекомендованная на 2005 год
максимально допустимая до�
ля собственных расходов
граждан на оплату жилья и
коммунальных услуг в сово�
купном доходе семей соста�
вила 18 процентов.

В первом полугодии теку�
щего года субсидии на оплату
жилья получали 85 семей.
Средний размер субсидии на
одну семью составил 531
рубль. Общая сумма начис�
ленных населению субсидий
на оплату жилищно�комму�
нальных услуг составила бо�
лее 270 тысяч рублей.

НОВОСИЛЬ
Продолжается реконструк�

ция главного автомобильного
моста в районе, по которому
пролегает одна из автодорог
республиканского назначения
Орел — Ефремово. Работы
ведутся бригадой производ�
ственно�строительной орга�
низации ДУ�2 ОГУП «Орелав�
тодор».

На данный момент гото�
вится основание под тротуа�
ры, где будет проложен за�
щитный слой из бетона тол�
щиной около 10 см, а сверху
— рельефный металлический
настил. Также ведутся работы
по приготовлению барьеров 
и ограждений. Предстоят еще
сварочные работы, оформле�
ние, укрепление корпусов и
ограждений. Полотно моста
будет покрыто гидроизоляци�
ей, а затем — заасфальтиро�
вано.

По завершении основных
работ планируется космети�
ческий ремонт моста.

Информагентство
«Орловской правды».

«ПРАВОВАЯ КУЛЬТУРА В ОБЩЕСТВЕ»
ЗАСЕДАНИЕ «КРУГЛОГО СТОЛА» В «ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЕ»

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

Фундамент новой поликли�
ники был заложен в начале
1990�х годов, но почти сразу
финансирование из федераль�
ного бюджета прекратилось.
Верховцы начали терять на�
дежду на то, что у них наконец�
то появится нормальный храм
здоровья. Но вот два года на�
зад областная администрация
«приняла огонь на себя» — гу�
бернатор Е. С. Строев взял под
личный контроль возведение
нового объекта. И де�
ло пошло. Курировал
строительство Вер�
ховской поликлиники
заместитель губерна�
тора Е.Н. Вельков�
ский, а возводили
здание рабочие ОАО
« О р е л а г р о п р о м �
строй».

Без преувеличения
можно сказать, что эту
поликлинику строили всем ми�
ром, потому как немало
средств на строительство по�
жертвовали сами верховцы,
частные предприниматели, ру�
ководители хозяйств.

...Люди не скрывали радос�

ти, речи выступавших постоян�
но прерывались аплодисмен�
тами. Среди встречавших гу�
бернатора было много молоде�
жи и детей. Губернатор облас�
ти Е. С. Строев тепло поздра�
вил жителей райцентра. Он, в
частности, отметил, что празд�
ник в Верховье — это результат
очень кропотливой, напряжен�
ной работы не только строите�
лей, но всего государственно�
го комплекса. Причиной долго�
строя поликлиники длиной в 12

лет стал переход от плановой
экономики к рыночной, когда
средства обещали, но не выде�
ляли. С таким положением ве�
щей нельзя было мириться. В
администрации области была
выработана стратегическая

линия на социальное обу�
стройство Орловщины —
70(!) процентов бюджета
было отдано на социаль�
ные нужды. Были построе�
ны и заложены лечебные
учреждения в Орле, Дол�

жанском, Ливенском, Хотынец�
ком, Дмитровском, Болхов�
ском, Мценском и Свердлов�
ском районах. Такого количест�
ва объектов социального на�
значения на Орловщине не сда�
вали даже в советское время.

...Уже в скором времени пя�
тиэтажное, сияющее чистотой,
с комфортными лифтами, про�
сторное здание поликлиники, в
котором расположились отде�
ление детской консультации,
водолечебница, хирургическое
отделение, отделение функци�
ональной диагностики, стома�
тология и другие, примет своих
первых пациентов.

Дина ЯГУПОВА.

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ,
ХРАМ ЗДОРОВЬЯ!
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